

Mögliche Mitgliedschaft in der IG Bibertbahn

Der Gemeinderat lässt sich die Ziele der IG Bibertbahn von dem Herrn Jörg Schäfer und Udo Massl erläutern. Nach dem Bericht stellt der Gemeinderat fest, dass die Gemeinde derzeit nicht Mitglied der IG Bibertbahn werden soll.

Sanierung „Untere Gundekarstraße“ – Vorstellung der Planungsvarianten

Herr Dipl.-Ing. Heinz Baier stellt die Planungsvarianten für die Sanierung „Untere Gundekarstraße“ vor. Nach den Voruntersuchungen ist es erforderlich, dass neben dem Straßenbau auch der Abwasserkanal und die Wasserleitung erneuert werden. Im einzelnen schlägt er vor, dass

- im Bereich des Abwasserkanals das Kanalrohr im rückwärtigen Teil der Unteren Gundekarstraße mit einem Inliner abgedichtet wird und im vorderen Bereich auf den Privatgrundstücken der vorhandene Kanal geberstet wird und ein neues größeres Rohr eingezogen wird.

Geschätzte Baukosten ca. 75.000,00 €

- die Wasserleitung komplett ausgewechselt wird.

Geschätzte Baukosten ca. 67.500,00 €

- die Straßensanierung mit einer Erneuerung des Unterbaus erfolgt, da aufgrund der vorhandenen Schäden ein neuer Deckenüberzug nicht sinnvoll ist. Die Sanierung kann mit beidseitigem schmalen Gehweg, einem einseitigen Gehweg oder ohne Gehweg, dafür mit Parkplätzen erfolgen.

Geschätzte Baukosten ca. 100.000,00 €

Der Gemeinderat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. Nachdem die Kosten der Straßensanierung nach der Straßenausbaubeitragssatzung umgelegt werden sollen, sind vor einer weiteren Beschlussfassung die betroffenen Bürger anzuhören.

Rathaus – Verbesserung der Wärmedämmung

Aufgrund des Ausschreibungsergebnisses wird der Auftrag für den Einbau einer Dachdämmung an die Firma Gerhard Fichtelmann, Großhabersdorf, zu einem Angebotspreis in Höhe von 48.524,04 € inkl. MwSt. erteilt. Der Auftrag zur Erneuerung der Fenster im Dachgeschoß des Rathauses wird an die Firma Hofmann, Großhabersdorf, zu einem Angebotspreis in Höhe von 15.083,07 € inkl. MwSt. erteilt.

Freibadsanierung

Dem Antrag der SPD-Fraktion, eine Bürgerversammlung abzuhalten bevor der Gemeinderat über die Freibadsanierung entscheidet, wird stattgegeben. Die Bürgerinnen und Bürger sollen über die unterschiedlichen Betriebsarten und die bisher vorliegenden Konzepte der Planer, in welcher Weise das Freibad umgebaut werden kann, informiert werden. Die Bürgerversammlung findet am 09.10.2008 im Gasthaus „Rotes Roß“ statt. Zu der Versammlung sollen die beiden Ingenieure geladen und die Umbaukosten vorgelegt werden.